

EN EL MUNDO, EL MEJOR PAÍS SE LLAMA PERÚ

En todo el mundo hay territorios sin igual,
sin embargo, ninguno es tan lindo como el que les voy a hablar,
ha sufrido cambios, pero ninguno es mejor que el actual,
un gran símbolo es su bandera que es digna de alzar.

Lo representan dos finos colores que son muy especiales para esta nación,
un país con una muy buena población,
entre todas sus virtudes es su rica en gastronomía,
esta es una comida con una gran jerarquía.

Si les hablo de Machu Picchu, ya pueden tener una idea, de
qué lugar les estoy narrando que seguro para nada es fea,
pero claro que esto es lo mejor del mundo sin pensarlo dos veces,
también limita con un mar azul que contiene una gran cantidad de peces.

El bicentenario es este año, tanto tiempo pasó desde su nacimiento,
muchas personas transcurrió por este territorio, muy felices y contentos,
un lugar tan lindo como una hermosa flor, que fluye por el viento, su
nombre es Perú, un país con grandes momentos.

Autor: TUESTA GUANILO, Piero André
3er puesto – categoría C
8vo grado E